



くまぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

2024, 7月

暑い日が続いていますが子どもたちは元気いっぱいに遊んでいます。これから夏本番を迎えますが、しっかりと休息を取りながら元気に過ごしたいと思います。



夏の遊び

水鉄砲や色水遊び、泡ごっこなどを行っています。テラスという限られたスペースですが水は気持ち良くて、みんな生き生きと遊んでいます。

水鉄砲はペットボトルを的にして発射。「一発目で倒すぞ!」「下の方を狙ってみる!」など自分なりに目的を決めて、成功すると喜び、失敗したときは、「次こそ!」と前向きです。

色水遊びは赤・青・黄・緑の4色を使っています。紫や緑の綺麗な色が出来ると、ぶどうジュースや綾鷹ができたと喜んでいました。そのうち全色混ぜると茶色になってしまい、みんな同じ色、がっかりするのかなと思ったら、「お茶だ!」とまたまた喜んで、御馳走し合っていました。



もうすぐお引越し

お部屋の荷物を段ボール箱に詰めていると「何しているの?」と興味津々の子どもたち。「お引越しの準備だよ。」と伝えると、「らいおん組に行くの?」とキラッとした表情の子どもたちもいました。保育園で一番お兄さんお姉さんのクラスに進級することを今から楽しみにしているのですね。らいおん組ではなく、隣の園舎にいく事を伝えると、「え!」と驚いていて、見た事もない新園舎の中の様子は想像もつかず、ぴんと来ないようでした。入ってからの楽しみです。



たいこ

らいおん組の太鼓の取り組みを見ることを通して掛け声や打ち方を少しずつ覚えた子どもたち。マルチパーツを太鼓に見立て、先生役と子ども役に分かれて入場から退場まで本格的に再現していました。とても楽しんでいたので、本物の太鼓でミニ発表会をしました。大きな太鼓を前に初めてとは思えないくらい堂々と、嬉しそうに演じていました。



迷路が出来た!

段ボールやカラービニール袋で遊園地作りをすると迷路が出来ました。どうしたらビニールが棚につき屋根が出来なのか、マスキングテープを何度も貼り直しながらやっと出来上がりました。その日からは毎日中に入ってお家にして寝たり、ままごとをしたりして遊んでいます。



夏まつり御参加いただきありがとうございました。